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Nos  termos  do  Artigo  160  e  seguintes  do
Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro
a  Mesa  Diretora,  após  ouvido  o  Soberano
Plenário, que encaminhe expediente indicatório
ao  Excelentíssimo  Governador  do  Estado  de
Mato  Grosso  Senhor  Pedro  Taques  e  ao
Secretário  de  Estado  de  Educação  Senhor
Permínio Pinto, para a viabilidade de aquisição
de  equipamentos  para  o  laboratório  de
informática e a reforma do telhado do auditório
da Escola Estadual  Verena Leite de Brito no
município de Vila Bela da Santíssima Trindade.

Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro a Mesa Diretora,
após ouvido o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Governador do
Estado de Mato Grosso Senhor Pedro Taques e ao Secretário de Estado de Educação Senhor
Permínio Pinto, para a viabilidade de aquisição de equipamentos para o laboratório de informática e a
reforma do telhado do auditório da Escola Estadual Verena Leite de Brito no  município de Vila Bela da
Santíssima Trindade.

 

Plenário das Deliberações “Deputado Renê Barbour” em 28 de Maio de 2015

 

Wancley Carvalho
Deputado Estadual



JUSTIFICATIVA

A primeira capital do estado de Mato Grosso, Vila Bela da Santíssima Trindade, assim como a região oeste
do estado, foi vitima de um esquecimento duradouro por partes de nossos últimos governos estaduais.
Nosso estado tem uma dívida com esta região em principal à cidade de Vila Bela.  Confiante nesta nova
visão de gestão e capacidade de administração dos senhores apresento uma das diversas demandas
conclamadas pelo povo vilabelense. A Escola Estadual Verena Leite de Brito possui um laboratório de
informática já há 03 anos, e até a data de hoje os professores e alunos não podem usufrui-la, pois a mesma
está vazia, sem mesmo um equipamento sequer. Outrossim, informo que a referida escola possui um
auditório muito utilizado pela comunidade local que se encontra com o telhado pronto a cair. Sendo assim,
precisamos da intervenção do governo para que sejam tomadas as devidas providencias e a escola possa
atender seus mais de 1600 alunos com excelência e segurança.
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Wancley Carvalho
Deputado Estadual


